

# Straußenpaar auf dem Südturm

---

Von M. Kerk

2. April 2023, 00:00





Aufmerksame Leserinnen und Leser werden gemerkt haben, dass es sich beim Straußenturm auf dem Bonifatiusturm in Wahrheit um **eine Ente** (<https://de.wikipedia.org/wiki/Zeitungsenten>) handeln muss – genauer natürlich: bei der gestrigen Meldung.

Richtig ist zwar, dass Strauße als Laufvögel zwingend auf einen Aufzug zur Turmplattform angewiesen wären. Nach genauer Zählung muss aber die Menge der Aufzüge, Strauße und bedauerlicherweise auch der Glockentürme in St. Bonifatius um jeweils zwei nach unten korrigiert werden.

Der Freude auf die nahende Osterzeit sollte die zu erwartende Eiergröße aber keinen Abbruch tun.

Im Namen der Redaktion wünsche ich allen, die die Neuigkeiten im Seelsorgebereich aufmerksam verfolgen, einen fröhlichen April!